
Consiglio Comunale INT 278 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
LA RUFFINI  EXPERIENCE,  PASSEGGIATE  NEL FANGO  E  LA PERDITA
D'ACQUA DAL TETTO DEL PALA GIANNI ASTI

PREMESSO CHE

L’annata appena conclusa è stata avara di soddisfazioni per il basket torinese, visto che la Reale
Mutua Basket Torino è stata eliminata ai quarti di finale dei playoff di serie A2; a far indispettire
ulteriormente i tifosi gialloblù sono i soliti disagi a cui sono stati sottoposti quando, durante giornate
piovose, si sono recati al Pala Gianni Asti per assistere alle partite; la “Ruffini Experience", come è
stata sarcasticamente ribattezzata su una pagina social  di tifosi,  consiste nel camminare sotto la
pioggia e in mezzo al fango per accedere al Palazzetto e dopo una lunga coda e i controlli degli
steward, accedervi tramite un unico varco aperto.

Come se non bastasse, lo scorso 7 maggio, in occasione della partita contro Pallacanestro Trieste,
una perdita d’acqua dal tetto del palazzetto ha creato una pozzanghera sul parquet, fortunatamente
ai margini del campo di gioco, ma ben visibile, come documentato dalla foto allegata.

Tali disagi erano già stati posti all’attenzione dell’Assessore con l’interpellanza nr. 167/2024 dal
titolo “Annegare per il basket” discussa in Consiglio Comunale l’8/4/2024.

CONSIDERATO CHE

Nonostante l’interpellanza e le segnalazioni, ad oggi non è stato preso alcun provvedimento per
consentire un accesso “rapido” e "asciutto" alle persone che si recano al Pala Gianni Asti.

E’ necessario un intervento urgente per risolvere il problema delle infiltrazioni d’acqua ed evitare
che piova dal tetto soprattutto in occasione di partite ed eventi importanti.

Gli  appassionati  di  basket  torinesi  chiedono  un  maggior  impegno  e  attenzione  da  parte  delle
istituzioni  per  supportare  squadra,  che  meriterebbe  altri  palcoscenici  e  tifosi,  anche  attraverso
provvedimenti come rendere più accessibile l’ingresso alle partite; auspicano, quindi, che quando
riprenderà il campionato, l’accesso al Pala Gianni Asti avvenga in modo più rapido e che venga
asfaltato il tratto che quando piove si trasforma in fanghiglia.
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il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. se intendono trovare soluzioni al problema della fanghiglia che si crea quando piove;
2. se è stato programmato un intervento di manutenzione del tetto per risolvere il problema delle

infiltrazioni d’acqua

Torino, 15/05/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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